



Résumé de la conférence de Mathieu Denoël, GHAL, Lausanne, 25 Novembre 2016

Poissons, tritons et pédomorphes

Lors de cette conférence, Mathieu Denoël, Maître de Recherches du FNRS à l'Université de Liège, nous présentera les différentes facettes d'une des causes du déclin global des amphibiens : les introductions de poissons. Son exposé nous fera tout d'abord voyager à travers différentes régions européennes, en particulier au Monténégro, en France et en Suisse, afin de montrer les conséquences de ces introductions sur la diversité des espèces de tritons mais aussi sur les rares populations de tritons pédomorphes, lesquels conservent des branchies à l'état adulte. Ensuite, différents mécanismes, comportementaux notamment, par lesquels espèces introduites et natives peuvent coexister ou au contraire s'exclure seront détaillés. Enfin, en note d'optimisme, les mesures de gestion favorables seront abordées.